

BM Jörg Bukowski teilt mit, dass im Vorfeld die notwendigen Erklärungen eingeholt wurden, um eine strikte Trennung zwischen der Gemeinde und der Morsbacher Entwicklungsgesellschaft mbH im Bereich Breitbandausbau zu gewährleisten. Somit soll sichergestellt werden, dass keine Informationen der Gemeinde in den Aufsichtsrat der Morsbacher Entwicklungsgesellschaft mbH fließen. Daher wurden folgende Mandate für den Zeitraum der Breitbandausschreibung ruhend gestellt:

Matthias Buschmann hat das Mandat des Vertreters im Aufsichtsrat der MEG ruhend gestellt.

Bernadette Reinery-Hausmann hat das Mandat als Vertreterin im Aufsichtsrat der MEG ruhend gestellt.

Christoph Rosenthal hat das Mandat des Vertreters im Umwelt- und Entwicklungsausschuss ruhend gestellt.

Marc Hausmann hat das Mandat als Mitglied des Betriebs- und Beteiligungsausschusses ruhend gestellt.

Annette Poppeck hat das Mandat als Vertreterin im Betriebs- und Beteiligungsausschuss und im Umwelt- und Entwicklungsausschuss ruhend gestellt.

Zusätzlich wird Heiko Förtsch, der als Vertreter der Gemeinde Morsbach in der Gesellschafterversammlung ist, seinen Sitz als Gast im Aufsichtsrat der MEG beim Thema Breitbandausbau nicht wahrnehmen.

Den weiteren Mitgliedern des Aufsichtsrates wurde der Zugang zu den Unterlagen des Rates im Ratsinformationssystem entzogen, sodass kein Mitglied des Aufsichtsrates mehr Zugang zu Unterlagen im Bereich Breitbandausbau hat.